



ぽっかぽか ぞう組



先月はお忙しいなか、保護者会へのご参加ありがとうございました。お父さんお母さんと一緒に子どもたちの1年間の成長を振り返ることができてとても楽しい時間を過ごすことができました！

環境の変化に期待と不安があることと思いますが、無理なく新しい環境に慣れるように過ごしていきたいと思います。

分からぬこと、ご心配なことがありましたら担任までお声を掛けてください。今年度最後のぽっかぽかでは、植物のお世話についてお伝えしようと思います。

✿植物の成長を観察し喜び合おう✿

1月中旬からヒヤシンスを育てています。植物を育てることは子どもたちにとって五感への刺激や興味関心の広がり、自然の変化や成長を学ぶ大切な活動の1つです。この活動を通して命の大切さ、成長過程に興味を持ち楽しんでもらえたならなと思っています。

子どもたちは毎日「大きくなったかな？」と植物の観察や交代で水やりを行っています。「今日はだれがお水あげるの？」など積極的に参加してくれるぞう組さん。図鑑を見ながらどんな色の花が咲いてくるのかをずっと楽しみにしていて、小さな芽が出た時、花が咲いた時には嬉しそうに報告してくれました。時にお水をあげすぎてしまったり、気になって葉っぱを強く触ってしまうこともありましたがその都度観察の仕方、触り方、お水のあげ方を丁寧に教えています。また、「私もだいじ・あなたもだいじ・人や物もだいじ」と友だち同士で教えてあげる場面がありました。1年間を通して伝えてきた大人の想いが子どもたちの口から自然に出た時には嬉しい気持ちでいっぱいでした。

植物が大きくなっていく様子を楽しみながら植物を大切にする気持ち、友達と喜び合う気持ちをこれからも大切にしていきたいと思っています。

3月10日(月)からきりん組での生活が始まります！

「きりん組さんになつたらどんなおもちゃで遊べるかな」と進級を楽しみにしている様子が見られます。

この1年間、職員の変動が多く至らない点もあったかと思いますが保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただき感謝の気持ちでいっぱいです。

これからもみんなの成長を楽しみにしています！

1年間本当にありがとうございました＾＾